

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 4 de Enero de 2019.

Podemos Irun y La France Insoumise de Hendaia crean un comité conjunto «para tratar temas que compartimos»

I. M. IRUN. Viernes, 4 enero 2019, 02:00

Los acuerdos que Podemos ha tomado con otras formaciones de izquierdas de Europa para acudir conjuntamente a las elecciones al Parlamento Europeo que tendrán lugar en mayo han dejado una consecuencia a nivel local. Podemos Irun y La France Insoumise de Hendaia han anunciado la creación de un comité transfronterizo conjunto «para tratar temas que afectan a ambos lados de la frontera», explicó la secretaria general de Podemos Irun, Miren Echeveste.

Aunque las primeras reuniones entre ambas formaciones estuvieron dirigidas a tratar cómo afrontarían de manera conjunta la campaña electoral europea, «enseguida empezamos a hablar de temas comunes que nos preocupan», señaló Echeveste. Uno de ellos, sin duda, la situación de los migrantes en tránsito. «Vamos a empezar a trabajar por ahí. Este comité que hemos creado pedirá una reunión al Consorcio Transfronterizo Bidasoa-Txingudi porque en sus estatutos recoge, literalmente, 'el establecimiento de un servicio común de acogida de colectivos de inmigrantes con dificultades'». Echeveste espera que este comité active a las tres ciudades para «dar a los migrantes una acogida mejor que la que se les da y que, en el marco de sus competencias, exija que las devoluciones se hagan avisando y en lugares y horas concretas, no como ahora, que se hacen a cualquier hora del día o de la noche y en cualquier punto de la frontera sin avisar a nadie. No es el trato que se merecen estas personas».